

# EL MURCIELAGO

SALE CUANDO QUIERE

- DICE LA VERDAD -

Los papeluchos de extrema izquierda y en especial «La Tierra» y «El Liberal», se han lanzado con detectivesca y ridícula manía, al descubrimiento de complots religiosos, católicos y sueñan e inventan con Jesuitas con trabucos y terribles frailes con ametralladoras y armados hasta los dientes.

El inmundo gobierno de desperdicios monárquicos y flor republicana (flor de muñadar) que padecemos haciéndose eco de ello, ha trazado su último decreto sobre tenencia de armas con la sola intención de privar a las derechas de la única manera que les queda ya de defenderse ante la inminente catástrofe que avanza. Pero los pistoleros del visionario criminal Maciá y comparsa de traidores, están seguros de que no serán molestados lo más mínimo. En vergonzoso régimen de chulería degradante se detiene el gobierno de chulos ante los que son tan chulos como él... y se destroza España entre chulos y chulos que se reparten el botín de su honra, después de haberla anestesiado con las más embusteras drogas.

El sacamuelas de la república provisional, ese mentecato de Niceto, deshecho de tonta monárquica y defectuoso es uno de los encargados de administrárselas hablando de democracia y liberalismo decimonónicos, para embaucar a los ignorantes, sin pensar más que en sus efímeros y tristes oropeles de presidente bufo, sin mirar el camino desastrado de la Rusia soviética a cuyo fin pretenden llevarnos.

El niño judío, Miguelito de la «moral» de Calatrava, dijo a raíz de la vergonzosa quema de conventos, que realmente atravesaba España una crisis de autoridad y que no se explicaba cómo los católicos, consentimos las profanaciones y nos acusó de cobardes, él, que ha vendido su honor por un cargo y que llamándose católico, ha sido encubridor y cómplice, cuando menos por negligencia. Pero si fué cierto que entonces no hicimos lo que debíamos a tiempo, estamos para saber dar lo que merece esa canalla despreciable, cobarde, explotadora de la ignorancia de los infelices, encarnecedora de nuestra Patria a la que, si Dios con nuestras manos no lo evita convertirá en la escupidera del mundo civilizado.

La peseta por los suelos y nuestro crédito mundial deshecho mientras los diputados duplican sus dietas que cobran por *semestres adelantados* («Vivillos»), come gratis en el restaurant del Congreso y los ministros aumentan sus consignaciones, todos los personajes de la situación y sus familiares disfrutan cuantos automóviles les viene en gana, pagados por el pueblo... Se reparten prebendas, cargos, sueldos y momios entre las parentelas con todo descaro y desvergüenza (véanse los cosos: Galarza tiene colocada toda su familia, Alcalá Zamora y tantos más), lo cual confirma que en los cuatro meses haya gastado la república *más dinero que en cuatro años la Monarquía* como ha sido recientemente «La Tierra.»

Mes y medio llevamos con las cortes abiertas y nadie ha dicho en ellas otra cosa que sandeces, enbustes y animaladas. ¡Pobre pueblo! ¡Pobres clases humildes como nos han engañado estos sinvergüenzas! ¿Qué querrán que se coma este invierno si ahora mismo el paro en fábricas, obras y talleres es alarmante y más alarmante aún la carestía de las subsistencias?

Con todo esto es preciso acabar enseguida, pues no puede España estar más tiempo en manos de esta partida de mamones miserables, sarasas invertidos, traidores, escarnecedores de la justicia, prevaricadores, *ladrones* enemigos de todo lo que no sea sucio vergonzoso y ruín, banda de salteadores que han salido al camino de la Historia de España para despojar-

la de su caudal de glorias y riquezas, morales y materiales... Hay que darles, sí, cuanto antes la batalla y en Madrid antes que en ninguna otra parte para que no se nos escape ni uno pues hay que tener en cuenta que están muy especializados en la huida.

Que cada uno de los muchos españoles *de verdad* que odian a esta porquería de régimen, se armen hasta los mismos dientes lo cual tiene muy pocos inconvenientes pues las pistolas están al alcance de cualquiera con dinero y sin él, y no se haga caso de la reciente disposición del babisca que se llama ministro de justicia al cual nos hemos de pasar con todos sus compañeros de gabinete, por la cruz del pantalón en un «determinado» instante.

¡Católicos patrióticos españoles, se acerca la hora de darlo todo por nuestra Santa causa. Que ninguno tema perder la vida por salvar la Religión y la Patria que quieren destrozarse estos envalentonados canallas. Démosla con gusto antes que someternos a un régimen que odiamos con toda nuestra alma. Ahora bien, que nadie la dé a un precio de ganga!

*Acabemos de una vez.* Como tarde o temprano se ha de armar la gorda, siempre en plazo corto, para impedir que esta cuadrilla de bandoleros acabe con España, destrozada en cuatro meses por el gobierno mas torpe, granuja y ladrón que se ha conocido, opinamos que se debe acabar de una vez y que todos los elementos que están trabajando por realizar una acción que derribe a los forajidos debe unirse desde católicos a buenos republicanos, jaimistas y alfonsinos, trabajadores honrados y clases patronales, por que todos han comprobado ya que esta gentuza despreocupada nos lleva a la ruina y al hambre que traerá antes de un mes la más espantosa anarquía y la desmembración de España. Para que todos comprendan lo fácil que es poner fin a este escandaloso ensayo de robo en cuadrilla diremos que mas de las dos terceras partes del Ejército se sublevará a la primera voz, y la otra tercera parte no se moverá, pues aunque es republicana comprende que esto no se debe tolerar. Los siete mil jefes y oficiales retirados acudirán al primer llamamiento, cincuenta mil hombres armados de las provincias del Norte cooperarán a la obra y todos los obreros que están padeciendo hambre y han comprendido que el sindicalismo y el comunismo son otro engaño se echarán a la calle con facilidad. Está todo el mundo preparado para salvar a España antes que la catástrofe no tenga remedio y antes que esos viles rateros que se llaman Prieto, Albornoz, Galarza, Maura etc. acaben por arramplar con el poco dinero que queda. No importa que lo que venga sea republicano o monárquico. Lo importante es echar a estos Tempranillos que han desvalijado a mansalva a los españoles. Acabemos de una vez.

*Ladrón.* El granuja de Indalecio Prieto se ha quejado de que los periódicos del Norte, que su compinche Maura ha suspendido, le llamen ladrón. Te lo llama toda España, granuja. No mereces otro nombre. Tienes en el Banco de Zurich siete millones de francos suizos a nombre de tu hijo y secretario, producto de la comisión de los petróleos y en Francia dos millones y medio de francos del corretaje por haber enviado a París el oro que estaba en Londres y el Banco de España. Has sido el mayor ladrón que ha pasado por el poder y es necesario no dejarte escapar.

*El invertido de Galarza.* Este competidor de Azaña, que no deja vivir a los arrogantes guardias de asalto, y que ya ha demostrado su condición femenil tragándose las bofetadas

de Niembro, como se traga otras cosas más gordas, está robando a calzón quitado, que es como le gusta vivir. Ha echado mano de todos sus parientes para simular sueldos, a condición de cobrar el la mitad. Además le ha sacado trescientas mil pesetas a March, para dejarle en paz. Quería quinientas mil, pero como Miguelito Maura aspira a la misma cantidad, que March, le envió por conducto que conocemos, ha tenido que contentarse con las trescientas. Este miserable, al que llamaban el Concejal 51, cuando reportero de «La Voz», porque en todos los negocios se llamaba a la parte hasta que le describió Fuentes Pila, no tenía hace cuatro meses ni para pagar la contribución de abogados, y hoy es rico.

*El inocente Albornoz.* Como ya ha consumido todo el dinero disponible para obras, ahora se dedica por mediación de los diputados amigos a los que todo el mundo conoce en el Ministerio, a cobrar un tanto por ciento de los libramientos para pagar lo que se debe a los contratistas. Prieto y el han tenido una pelotera porque el primero no quería autorizar un crédito de varios millones de pesetas. Al fin se arreglaron mediante un pequeño reparto.

*Déficit en todas partes.* Según datos que tienen en Gobernación y ocultán cuidadosamente las tres cuartas partes de los Ayuntamientos, que desde hace algunos años venían liquidando, con superavit a pesar de las muchas obras que realizaban, están en un espantoso déficit. Lo mismo ocurre con la mitad de las Diputaciones y el Presupuesto Nacional, que según los cálculos de los ministros anteriores debía liquidarse éste año con un superavit superior a noventa millones, se liquidará con más de doscientos de déficit, aunque Prieto ha encargado que se figuren como déficit descubierto en presupuestos anteriores, cosa que es mentira. Todo esto se sabe en Londres y en París y es una de las causas de que no se reponga la peseta.

*La situación de Marruecos.* Aunque doña Manolita Azaña lo desmienta, la situación de Marruecos es gravísima. Hay mas de cincuenta mil moros armados. Eso lo sabe Indalecio Prieto, por que se lo ha dicho su amigo Echevarrieta. Las tropas están minadas por el comunismo y el dinero de Rusia, repartido por elementos republicanos españoles, abunda. Estallará muy pronto una catástrofe, si Dios no lo remedia, por que estos besugos son incapaces de prevenir nada. A tanto ha llegado la desesperación que el tercio se ha negado a reconocer ese trapo inmundo que llaman bandera republicana y dice que si le quitan la española única que reconocen los moros leales, vendrán a España y arrastrarán al Gobierno por las calles. Que vengan pronto y se les ayudará.

*El Ministro incendiario.* Fernando de los Ríos, que como

Cuando estábamos para cerrar este número, nos llega la noticia de que nuestros entrañables y dignos correligionarios y amigos los hermanos Luis, Carlos y Manuel Miralles, están en la cárcel incomunicados, en celda de castigo, por haber sabido defender virilmente su condición de monárquicos, ante los comunistas que allí les han insultado.

Se hallan en sótanos inmundos, sin luz; sin cama y sin alimento, como si se tratara de criminales o bandidos, sin que a las provocaciones se les haya castigado lo más mínimo.

Es intolerable todo lo que se está haciendo con estos ab-

se sabe, fué uno de los organizadores de la quema de conventos, cuando se discutió la actitud de los católicos del Norte, hace pocos días, dijo que eso se arreglaba con una quema más extensa y el degüello de un centenar de frailes y curas. Aunque quiso fingir que lo decía en broma, Alcalá Zamora y Maura que lo conocen, dispusieron que fueran vigilados los edificios religiosos. Parece mentintira que mientras este delincuente sigue siendo ministro, muchas personas decentes continuen en la cárcel sin haber cometido delito.

*La cochina voz.* Este indecente papelucho, que se vende al mejor postor, acaba de echar de su direcección al judío Fabián Vidal, por que ha cobrado cincuenta mil duros de los masones para arreciar en la campaña contra la religión y contra todos los que se hayan significado como monárquicos. ¿Cuándo habrá unos cuantos hombres resueltos que acaben con ese papelucho, principal culpable de lo que ocurre en España?

*El miedo de Azaña.* Este puerco está aterrado por que sabe que si estalla un levantamiento en Marruecos, no saldrá de España un soldado por mandato del Gobierno de ladrones de la República.

¡Adelante pues! De una sola vez esto es lo que se precisa, de una sola vez y todos unidos.

El gobierno está muerto de miedo ante la actitud de los católicos y monárquicos. Ello demuestra que cuando afirmaban que el país estaba con ellos y clamaban por ellos mentían. Sus embustes les han salido a la cara y temen tener que pagar con creces los millones que han robado y piensan robar hasta última hora.

El farsante de Lerroux (que otro nombre no se le puede dar) se ha revestido de una farsa apariencia de orden para inspirar confianza a los incáutos, es un sivergüenza, que no logrará engañar al país. No somos tan tontos que nos estamos chupando el dedo y nos traguemos sus confesiones de fariseo. Es él, que en compañía del no menos embustero pero más mentecato Niceto, y el laico, blasfemo e incendiario Fernando de los Ríos, han escarnecido al Nuncio de Su Santidad, y está tramitando la persecución solapada de la Iglesia. Es uno de los primeros que hay que colgar. Alardea de que tiene todos sus muertos en el Cementerio Civil, mientras halaga a los católicos. Pues que vaya preparando su sitio.

Ha llegado la hora de arrastrarlos a todos para que purguen sus crímenes infames y la destrucción de España. Está presto a estallar la bomba que de la señal de su esterminio.

¡Animo y empuñad las armas que lo piden Dios y la Patria!

negados y ejemplares correligionarios, a quienes se les tiene encarcelados por denuncias falsas, hechas por cuatro cobardes sin valor suficiente para enfrentarse con ellos.

¡Compañeros y amigos, todo esto no debemos consentirlo! es necesario que tomemos acuerdos sobre esto a la mayor brevedad, demostrando que no nos falta la dignidad y la hombría.

Católicos y monárquicos: a cumplir con vuestro deber de la manera más rápida y decidida.

¡¡¡A Madrid todos inmediatamente!!!